

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio
Fecha: 30 de octubre de 2014
Página:
Año: 90
Nro. 34 163
Descriptor: **CIDAP, exposiciones.**

Ferias, exposiciones y juegos mecánicos, prenden las fiestas de Cuenca



En la avenida Doce de Abril se instalaron tres ferias, cada una de estas exhibe artículos de diversa índole. PSR

Artesanos ya exponen desde ayer en la avenida Doce de Abril, El Otorongo y Casa de Chaguarchimbana.

El ambiente festivo toma fuerza. Basta con recorrer la avenida Doce de Abril, para encontrar, al paso, tres ferias artesanales organizadas por los 194 años de Independencia de Cuenca.

Desde la avenida Florencia Astudillo hasta el parque De La Madre se instalaron 120 puestos, estos corresponden a los integrantes de la Expo Feria “Artesanos y

Comerciantes Unidos de La Alameda”. Carlos León, coordinador, comentó que sus carpas permanecerán hasta el lunes próximo. Atenderán desde las 09:00 hasta las 23:00.

A pocos metros se han levantado los puestos de la “Feria de Comercio Artesanal”, evento que organiza el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares (CIDAP). Los 80 stands que forman parte de esta feria abrirán sus puertas mañana, a partir de las 10:00.

La Junta Nacional de Defensa del Artesano también tiene su espacio en esta avenida. Ellos están ubicados desde el puente Juana de Oro, frente al Sub centro de Salud hasta el Puente del Centenario.

Este gremio ofrece productos artesanales de diversa índole, comentó José Cordero, uno de los expositores. Otra de las ferias que desde hoy abre su puertas es la de la Asociación El Otorongo. Al igual que las anteriores presenta una variedad de artesanías. En la plaza El Otorongo se instalaron 72 puestos donde los productores ofertarán sus artículos. Hasta el medio día de ayer los artesanos aún instalaban las carpas y acomodaban sus productos que incluyen desde joyas hasta muebles.

Tradición

La XXX edición de la feria “Artes de Fuego” inició ayer, en el tradicional evento organizado por la fundación Paúl Rivet participan alrededor de 100 expositores, entre los que se incluyen artistas de Colombia, Perú y África. Cerámica, hierro forjado, fibras naturales, madera, entre otros, son los artículos que estarán expuestos al público, comentó Tania Rosales, directora de la referida fundación.

Las carpas también se instalaban ayer en la explanada del Cadecem, junto al ex CREA, lugar donde nuevamente se efectuará la Expoferia Independencia de Cuenca organizada por Comuna Producciones. En este lugar también se instalan juegos mecánicos y un circo.

Desalojos

Al medio día de ayer guardias municipales protagonizaron desalojos en la ciudadela Los Eucaliptos, donde por segundo año consecutivo se ubicará el Play Land Park, pues varios comerciantes instalaron sus puestos en sitios no autorizados por la dirección de Control Urbano, comentó Antonio Díaz, coordinador operativo de la Guardia Ciudadana.

El Municipio aprobó únicamente una cancha de uso múltiple y los alrededores de la misma para los comerciantes informales, el número de puestos es de 95. Además se definió un espacio para el estacionamiento de vehículos. Hasta el cierre de esta

edición no se emitía el permiso para el funcionamiento del Play Land Park, pero a decir de las autoridades solo faltaban meros formalismos. (JBS)